
 

 

 

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

            

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

       

Paroisse  

Sainte-Anne-des-Chênes  

Parish 
  

 
(Sainte-Anne-des-Chênes, Richer,  

Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville) 

 

      Courriel/email: info@paroissesteanne.ca    Téléphone/Telephone :204-422-8823                                                 

Website: www.paroissesteanne.ca 

President :  Colleen Holloway                                          
204-226-4695                                                       

Membership : Dawn Christenson                                
204-257-8761 

 

Président : Laurent Desaulniers  
204-807-6886 

Salle/Hall – Laurent @ 204-422-8766 
 

Dimanche 2 mars 2025 – 8e dimanche du temps ordinaire « Cycle C » 
Sunday March 2nd, 2025 – 8th Sunday in Ordinary Time ‘Cycle C’ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Père / Father Kevin N. Lereh m. ss.cc. Administrateur paroissial / Parochial Administrator 
Lola Reimer Gestionnaire de bureau / Office Manager 
Gareth Priest Chair CAE/PAB  Pieter Lange Chair, CPP/PPC                               
Heures du bureau      Parish Office Hours 
Mardi au vendredi; 8h30 - 12h30 / 13h - 17h Tuesday to Friday; 8:30-12:30 / 1PM-5PM 

 

 

 

 

 

 
204-371-4984 

 

 

President: Colleen Holloway 
204-226-4695 

Membership: Dawn Christenson 
204-257-8761 

DATE IMPORTANTE A RETENIR:     
  Le 4 mars 2025 – Célébration de la Réconciliation à 18h30 – enfants de PDC 
  Le 5 mars 2025 - nous allons avoir 3 messes pour le mercredi des Cendres, 9h15 ici à l’église de 
Ste. Anne bilingue, 11h au Pavillon de la Villa et à 19h ici à l’église de Ste. Anne bilingue. 
  Le 12 mars 2025- Soumission des candidatures \ candidats soient transmises au bureau paroissial. 
Les élections auront lieu pendant les messes le 15 & 16 mars 2025. 

  Mars 2025 – NOUVELLE HEURE DU BUREAU – Le bureau de la paroisse sera fermé les 
lundis commençant au mois de mars 2025. Les nouvelles heures du bureau seront du 
mardi au vendredi de 8h30 à 12h30 – 13h à 17h 

 
IMPORTANT DATE TO REMEMBER:   
  March 5th, 2025 - we are going to have 3 masses for Ash Wednesday, 9:15 a.m. here at the 
church of Ste. Anne bilingual, 11 a.m. at the Pavillon de la Villa and at 7 p.m. here at the church of 
Ste. Anne bilingual. 
   March 12th, 2025 – Submission of nominations\candidates be forwarded to the parish office 
before. Elections will take place during masses on March 15 & 16, 2025. 

  March 2025 – NEW OFFICE HOURS – The parish office will be closed on Mondays 
beginning in March 2025. The new office hours will be Tuesday to Friday from 8:30 am 

to 12:30 pm – 1 pm to 5 pm. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INTENTIONS DE MESSES / MASS INTENTIONS 
DATE INTENTIONS DONNÉ PAR / GIVEN BY 

Friday (28) – 6PM - 7PM                
ADORATION & CONFESSION 

 +Ruby McDonald The family 

Samedi (01) 19h  +Philippe Gaudet Simone Gaudet 

Dimanche (02) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh m.ss.cc. 

Sunday (02) 11:00AM + Léo Langlois Iris Langlois 

Mardi (04) 9h15  Intention Special Thérèse & Léopold  

Mardi (04) 10h15 Nursing +Philippe Gaudet 
Offrandes aux funérailles/ 

Funeral Offering 

Wednesday (05) Bilingual 9:15 
Mercredi (05) Bilingue 9h15 

 Repot de l'âme de  
+Suzette Paré  

Lola & Gordon Reimer 

Mercredi (05) 11h Pavillion +Manuel Cipranio 
Offrandes aux funérailles/ 

Funeral Offering 

Wednesday (05) Bilingual 7PM 
Mercredi (05) Bilingue 19h00 

For my parishioners /  
Pour mes paroissiens 

Fr/Père Kevin N. Lereh, m.ss.cc. 

Jeudi (06) 9h15  +Marguerite Arpin 
Offrandes aux funérailles/ 

Funeral Offering 

Jeudi (06) 11h Pavillion  Action de grâce à St. Joseph Thérèse 

Friday (07) – 6PM - 7PM                
ADORATION & CONFESSION 

+Anne Scott & +Patrick Scott The Family 

Samedi (08) 19h  Sylvie Brémaud & Markel Seitz 
Léo & Michelle  

Brémaud & Famille 

Dimanche (09) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh m.ss.cc. 

Sunday (09) 11:00AM Special intentions Ben & Millie Sveinson 

 Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à 
la maladie ou qui ont besoin de courage dans l’épreuve. Let us pray for those 
in our communities faced with illness or in need of or courage and comfort in 
the trials. Nous prions pour /We pray for: Colette Levesque, Marie-Louise 
Legal, Denise Wall, Anna-Maria Faullus, Thérèse Hupé, Paulette Pylatiuk, 
Rachel Brémault, Danielle Jenner, Delaney Kolowca, Susan Snidal, David 
Sabourin… et tous ceux que nous portons dans nos cœurs … and all those we 
hold in our hearts… 

 
 

8E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE / 8TH SUNDAY IN ORDINARY TIME – CYCLE ‘C’  
Jésus nous met face à une réalité de notre vie. Ce qui est attrayant dans la recherche des fautes 
chez les autres, c’est qu’elle détourne l’attention de nos propres déficiences et nous aide à nous 
sentir toujours plus pharisaïques. On se laisse parfois critiquer les autres plutôt que d’être 
critiqué ; il n’y a aucune obligation de notre part. Cela nous fait mal. Au lieu de critiquer les 
autres, pourquoi ne pas prendre soin d’eux ? Si nous prenons soin d’eux, nous écouterons non 
seulement ce qu’ils disent mais aussi ce qu’ils essaient de dire avec ou sans mots. Bien qu’il est 
important de corriger nos frères et sœurs, si nous prenons soin d’eux, nous n’imposerons pas 
sur eux nos points de vue, nos plans, nos idées, notre discipline, nos conseils, nos corrections, 
notre orientation et notre jugement. Si nous prenons soin d’eux, nous ne sauterons pas sur 
chaque occasion pour signaler leurs erreurs. Si nous nous soucions d’eux, nous leur montrerons 
à quel point ils sont talentueux, capables, travailleurs, authentiques, originaux, créatifs, 
compétents, amicaux, dignes de confiance, ingénieux, bons et adorables. Comme le dit un 
auteur inconnu : « Jugez les gens d’où ils se trouvent, pas d’où nous nous situons. »  
BON DIMANCHE !  
 

Instead of criticizing others, why not we try to also know ourselves? How? We can be known by 
what we think. Because we do things according to what we think is right. We do not judge 
ourselves in terms of what we do, neither in terms of what we say, but in terms of what we 
think because no one censors, the way we think. We think according to our pleasure. Like for 
example: it is easy to be tolerant. It is very easy to be good. It is very easy to be good inside the 
church. It is very easy to smile inside the church because everybody seems to be good here. 
When we go to communion, we quietly full in line because we are prepared and very much 
disposed for it. But when we see someone who does not full in line or hear a baby crying or a 
child running to and pro inside the church, an urge to hit these undisciplined brats is very much 
in us. And so, we can know ourselves in the way we think and in the way we react to a given 
stimulus or situation. HAPPY SUNDAY!    
Père/Father Kevin N. Lereh, m.ss.cc 

Prayer for the health of Pope Francis Loving and Merciful God, We come before You in prayer, lifting 
up Your servant, Pope Francis, in his time of need. You are the Source of all healing, and we ask You to 
surround him with Your loving presence, granting him strength and recovery. May Your divine grace 
rest upon him, restoring his health and filling him with renewed vigor to continue leading Your Church 
with compassion and wisdom. “But I will restore you to health and heal your wounds, declares the 
Lord.” (Jeremiah 30:17) We place Pope Francis into Your hands, trusting in Your eternal care. May he 
be comforted by the love of the Church and the prayers of all the faithful. We ask, through the 
intercession of the Blessed Virgin Mary, that his recovery be swift, and his spirit be strengthened in 
Your peace. May Your will be done in his life, O Lord, and may Your healing power be with him always. 
We offer this prayer in the name of Your Son, Jesus Christ, who lives and reigns with You in the unity 
of the Holy Spirit. Amen 
 

Prière pour la guérison du pape François Béni sois-tu, Jésus, pour notre pape François. Aide-le dans 
sa maladie. Tu vois son cœur qui souffre pour ton Eglise qu’il aime et pour les tous les hommes de ce 
monde en détresse aujourd’hui. Apporte-lui la force de l’Esprit Saint et écoute sa prière. 
 

Intentions de prière mensuelles du Pape François - Intention de prière pour le mois de mars 2025 
Pour les familles en crise - Prions pour que les familles divisées puissent trouver dans le pardon la 
guérison de leurs blessures, en redécouvrant la richesse de l’autre, même au cœur des différence 
 
Monthly Prayer Intentions of Pope Francis - Prayer Intention for March, 2025 For families in crisis - 
Let us pray that broken families might discover the cure for their wounds through forgiveness, 
rediscovering each other’s gifts, even in their differences. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 et 2 mars 2025 – March 2nd 2025 

Date 
Acceuil/ 
Greeters 

Servants/ 
Altar Servers 

Lectures/ 
Readers 

Offrande/ 
Collection 

Communion Croix / 
Torchbearers  

Samedi le 
1er mars, 

9h00 

Volontaire Volontaire Lionel Dupuis Volontaire Volontaire Gilbert Legal 

Dimanche 
le 2 mars, 

9h15 

Volontaire 
Olivier 

Deschambault 
& Volontaire 

Gabriel & 
Francyne 
Lemoine 

Raymond 
Connelly & 
Volontaire 

Gisèle Smith & 
Volontaire 

Olivier 
Deschambault 

Sunday, 
March 2nd, 
11:00AM 

Alice & 
Richard 
Lesage 

Jacob & Asher 
Moore 

Ryan Dumont 
& Julie Coté 

Lange 
Family 

Volunteer Cohen Moore 

8 et 9 mars 2025 – March 9th 2025 

Samedi le 8 
mars, 9h00 

Volontaire Volontaire Simone Gaudet Volontaire Volontaire 
Lorraine 
Jolicoeur 

Dimanche 
le 9 mars, 

9h15 

Volontaire 
Yvon 

Deschambault 
& Volontaire 

Norbert 
Ritchot & 

Agnès Pelletier 

Olivier 
Deschambault 
& Volontaire 

Martyne 
Laliberté & 
Volontaire 

Yvon 
Deschambault 

Sunday, 
March 9th, 
11:00AM 

Adam & 
Gillian 
Moore 

James Madden 
& Jude 

Dumont 

Roland Coté & 
Samson 
Kirpluk 

Sofie, Greta, 
Isaiah & 
Violet 

Volunteer Andrew Kautz 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Intendance - Le 2 mars 2025 - 8e dimanche du temps ordinaire « Le bon arbre ne porte pas de fruits 
pourris, et l'arbre pourri ne porte pas de bons fruits. » - LUC 6, 43 Utilisez-vous vos dons de la manière 
prévue par Dieu ? Avez-vous demandé à Dieu comment il aimerait que vous les utilisiez ? Vous 
comparez-vous aux autres et vous plaignez-vous de ce que vous n'avez pas au lieu d'être reconnaissant 
pour ce que vous avez ? Dieu donne à chacun d'entre nous des dons uniques et un plan unique. Écoutez 
comment Dieu vous a appelé à utiliser vos dons, à porter du bon fruit, pour la gloire de son nom. 
Stewardship - March 2, 2025 - 8th Sunday of Ordinary Time “A good tree does not bear rotten fruit, 
nor does a rotten tree bear good fruit.” - LUKE 6:43 Are you using your gifts in the way God intended? 
Have you asked God how He would like you to use them? Do you compare yourself to others and 
complain about what you don’t have instead of being thankful for what you do have? God gives each 
of us unique gifts and a unique plan. Listen to how God has called you to stewardship to use your gifts, 
to bear good fruit, for the glory of His name. 

Réflexions sur le mariage - Il peut être difficile de trouver un équilibre entre les préférences dans le mariage. 
Le fait de ne jamais exprimer votre préférence peut vous causer du ressentiment, mais le fait de ne jamais 
céder peut blesser votre conjoint.e. Vérifiez auprès de votre conjoint.e que chacun d'entre vous se sent 
écouté. 
Marriage Tips - Balancing preferences in marriage can be tough. Never speaking your preference might cause 
resentment in you, but never yielding can hurt your spouse. Check in with your spouse to make sure each of 
you feels heard. 

Élections CAÉ – 2025 Aimeriez-vous faire partie des grandes décisions concernant 

notre paroisse? Vous sentez-vous appelé à donner de votre temps pour collaborer avec 

d'autres membres de votre communauté afin d'améliorer notre vie de foi ? Alors mettez votre 

nom en avant dès aujourd'hui ! Il y a 2 postes vacants au sein du Conseil paroissial pour 

les affaires économiques, toute personne est éligible pour postuler\ être nommé 18 ans et 

plus. Le rôle du Conseil paroissial pour les affaires économiques (CAÉ) est un groupe de 

paroissiens qui travaillent avec leur pasteur pour servir, diriger et développer la communauté 

chrétienne. La durée de chaque mandat est de 3 ans, renouvelable une fois. Le CAÉ se réunit 

une fois par mois et les heures de bénévolat prévues sont de 6 à 8 heures par mois. Nous 

demandons que les candidatures \ candidats soient transmises au bureau paroissial avant le 

12 mars 2025. Les élections auront lieu pendant les messes le 15 & 16 mars 2025. 
 

PFC Elections – 2025 Would you like to be part of the major decisions concerning 

our parish? Do you feel called to give of your time to collaborate with others in your 

community to improve our lives of faith? Then put your name forward today! There are 2 

vacancies within the Parish Finance Council, anyone is eligible to apply\be appointed aged 

18 and over. The role of the Parish Finance Council (PFC) is a group of parishioners who 

work with their pastor to serve, lead and grow the Christian community. The duration of 

each mandate is 3 years, renewable once. The PFC meets once a month and expected 

volunteer hours are 6-8 hours per month. We ask that nominations\candidates be forwarded 

to the parish office before March 12, 2025. Elections will take place during masses on 

March 15 & 16, 2025. 
 

 

Célébration de la Parole à l’hôpital / Celebration of the Word in the hospital 
Nom / Name Date 

Maurice Blanchette & Lorraine Jolicoeur Le 2 mars 2025 – March 2nd 2025 
Peter Schilling & Cécile Plante Le 9 mars 2025 – March 9th 2025 

 Rite of Election Invitation – March 9, 2025  
Mark your calendar! All are invited to join us for the Rite of Election on March 9, 2025, at 3:00 PM 
at Saint Boniface Cathedrale, 180 de la Cathedrale Avenue. This sacred liturgy marks the beginning 
of the final stage in the journey of our Catechumens and Candidates toward full initiation into the 
Catholic Church at Easter. Let us pray for these individuals as they continue their journey of faith. 
Your presence and prayers will support them in this significant step. All are welcome! We look 
forward to seeing you there!  
Please note: This liturgical rite will be celebrated in English (French Catechumens and Candidates 
will celebrate the Rite of Election at 10:00 a.m. during the morning Mass). 
 

Invitation au rite d’élection – 9 mars 2025 
Marquez votre calendrier ! Tous sont invités à nous rejoindre pour le rite d'élection en le 9 mars 
2025, à 15h00 à la Cathédrale Saint-Boniface, 180 rue de la Cathédrale. Cette liturgie sacrée 
marque le début de la dernière étape du cheminement de nos catéchumènes et candidats vers la 
pleine initiation au 
Église catholique à Pâques. 
Prions pour ces personnes alors qu'elles poursuivent leur chemin de foi. Votre présence et les 
prières les soutiendront dans cette étape importante. Tous sont bienvenue! Nous avons hâte de 
vous y voir ! Attention : ce rite liturgique sera célébré en anglais (les catéchumènes et les 
candidats français seront célébrer le Rite d'Élection à 10h00 pendant la messe du matin). 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Février 2025 February 
Februay 23 février 2025     

Offrandes/Offerings  $2,188.00   

Libre/Loose Cash – Off.  $164.20 

Rénovations/Renovations $557.00 

CAFT-Direct Deposit – Off $3,130.00 

CAFT-Direct Deposit – Reno $1,100.00 

****************************************** 

Offrandes/Offerings  $12,202.50 pour le mois/for the month 

Libre/Loose Cash  $735.60 pour le mois/for the month 

Rénovations/Renovations $4,278.00 pour le mois/for the month 

Les coûts des enveloppes/The  

expense of Offering Envelopes  $192.00 pour le mois/for the month 

1er Janvier/January 1st  $140.00 pour le mois/for the month 

Missions Catholiques au Canada 

/Catholic Missions in Canada $650.00 pour le mois/for the month 

 

 

 

60 Enveloppes/Envelopes 

 

Merci! Thank you! 

 

 

8 e dimanche du temps ordinaire - C 
Sage 27, 4-7    Psaume 91(92) 

Corinthiens 15, 54-58     Luc 6, 39-45 

8th Sunday in Ordinary Time – B 
Sirach 27, 4-7     Psalm 92 

Corinthians 15.54-58     Luke 6.39-45 

PARLER VRAI SERAIT-IL POSSIBLE qu’il y ait du non-
verbal dans nos paroles? L’expérience nous 
enseigne que nous pouvons jouer avec les mots. 
Ceux-ci peuvent à la fois dire une vérité et son 
contraire. 
     Une célèbre émission se fait d’ailleurs un malin 
plaisir à retrouver des extraits d’archives 
télévisuelles démontrant à quel point des 
personnalités affirment bien des choses… pour 
finalement ne rien dire ou, pire, se contredire. Cela 
nous fait bien rigoler! Mais en même temps, c’est 
une occasion de réfléchir sur la portée de nos 
paroles. Tout le monde est prêt à dénoncer les 
incohérences dans les propos de l’autre. Mais 
quand vient le temps de se regarder soi-même, on 
se rend bien vite compte de ses propres 
contradictions! 
     Parler vrai, c’est le défi que lance Jésus à ses 
disciples dans la lecture évangélique de ce 
dimanche. Le Fils de l’homme dénonce l’hypocrisie, 
que celle-ci sorte de la bouche d’un pharisien ou 
d’un apôtre. Il sait reconnaître l’arbre à ses fruits. 
C’est pourquoi il se permet d’interpeller vivement 
certaines personnes, y compris parmi les plus 
réputées. Et il adopte le même regard pour ceux et 
celles qu’il affectionne particulièrement. Il nous 
appelle aujourd’hui à devenir des gens de paroles, 
qui parlent vrai : « c’est ce qui déborde du cœur. » 
Jean-François Hamel 

THERE IS AN inclination in human beings to 
support each other. Whether it’s parenting, 
teaching, donating or governing, part of our 
nature is to concern ourselves with the well-
being of others. However, Christ wisely points 
out in today’s Gospel that if we lack sight, we 
will not be able to offer others direction or 
guidance. 
     There is the old saying: we cannot give to 
others what we ourselves do not have. If we are 
blind, we won’t be able to show others the way. 
A person who cannot see the ultimate good 
(God) won’t be able to share goodness with 
others. However, an honest desire to guide 
others may be, for some, a point of conversion. 
If we recognize shortcomings in the world, in 
our peers and in ourselves, then this recognition 
of the need for God may spur us on to seek God 
more fully in our daily lives. 
     Jesus also says in the Gospel that only “the 
good treasure of the heart” can produce good. 
As challenging as change can be, may our 
experience at Mass today, where we open 
ourselves to an encounter with Christ, guide us 
in re-evaluating our life’s choices. Christ showed 
us, through his life, death and resurrection, how 
to obtain the glory of perfect life in God. May 
our hearts be ready ot be filled with God’s 
goodness. 
Andrew Hume Toronto, ON 

 

Click to Pray:  Pope’s Worldwide Prayer Network 
We would like to introduce you to this prayer resource for all.  You can find Click to Pray on the 
internet at https://clicktopray.org/pope  or download the app “Click to Pray” and join in worldwide 
prayers that include the Pope’s intentions, as well as daily (With Jesus in the Morning, Afternoon, 
Evening) Weekly and Monthly prayers. 
 

Cliquez pour prier : le réseau mondial de prière du pape 
Nous aimerions vous présenter cette ressource de prière pour tous.  Vous pouvez trouver Click to 
Pray sur Internet à l'adresse https://clicktopray.org/pope ou télécharger l'application « Click to Pray 
» et vous joindre aux prières mondiales qui incluent les intentions du Pape, ainsi qu'aux prières 
quotidiennes (Avec Jésus le matin, l'après-midi, le soir) hebdomadaires et mensuelles. 

24-hour Adoration March 28th – 29th, 2025 - In keeping with recommendations for the Jubilee Year 
by the Archdiocese, our parish would like to hold 24-hour adoration beginning with Mass at 7 PM 
on March 28th and flowing through the night and into Saturday until 6:30 PM on the 29th.  We are 
inviting Parishioners to commit to an hour or more of prayer and adoration during this time. During 
the night we would like to have a minimum of 2 people per hour.   Please sign up on the schedule 
available in the Narthex of the church.  We hope to hold more adoration events during the year.  Stay 
tuned!  
 

Adoration de 24 heures du 28 au 29 mars 2025 - Conformément aux recommandations de 
l'archidiocèse pour l'année jubilaire, notre paroisse souhaite organiser une adoration de 24 heures 
commençant par la messe à 19 heures le 28 mars et se poursuivant toute la nuit jusqu'au samedi 
jusqu'à 18 h 30 le 29 mars.  Nous invitons les paroissiens à s'engager à une heure ou plus de prière 
et d'adoration pendant cette période. La nuit, nous souhaitons avoir un minimum de 2 personnes 
par heure.   Merci de vous inscrire sur le planning disponible dans le Narthex de l'église.  Nous 
espérons organiser davantage d'événements d'adoration au cours de l'année.  Restez à l'écoute! 

An evening of NUN - Stop Fun! Sisters of the Holy Rock – March 22, 2025 Saturday March 22 at Prairie 
Spirit United Church, 207 Thompson Drive in Winnipeg. Doors Open: 6:30 pm Show: 7:00 pm Admission: 
$28 For tickets https://StCharlesSisteroftheHolyRock.eventbrite.ca For more info/tickets, Call Florence 
204-889-4941 Join us for a night of divine comedy and angelic voices! Sponsored by St. Charles Parish 
 

Une soirée de NUN - Stop Fun! Sisters of the Holy Rock – 22 mars 2025 Samedi le 22 mars à Prairie Spirit 
United Church, 207 Thompson Drive à Winnipeg. Ouverture des portes : 18h30 Spectacle : 19h00 Entrée 
: 28 $ pour billets https://StCharlesSisteroftheHolyRock.eventbrite.ca Pour plus d'informations/billets, 
appelez Florence 204-889-4941 Rejoignez-nous pour une soirée de comédie divine et de voix 
angéliques ! Parrainé par la paroisse Saint-Charles 

https://clicktopray.org/pope
https://clicktopray.org/pope

